

# LA CÔTE

Journal La Côte – 26-04-21

# LA CÔTE

**Menuiserie & Charpente**  
• Constructions bois  
• Armoires et agencements  
• Fenêtres tous types  
• Portes coupe-feu  
• Renovations et isolation  
• Bureau d'étude

**schaller**  
& FILS MENUISERIE\* CHARPENTE SA  
Maître • Fédérale Tél: 022 369 92 00 info@schaller-bois.ch  
Nyon - Gingins Fax: 022 369 12 43 www.schaller-bois.ch

LUNDI 26 AVRIL 2021  
WWW.LACOTE.CH  
N° 79 / CHF 2.80 / J.A. - CH-1260 NYON

LA MÉTÉO DU JOUR EN PLAIN ~17° ~ 8° À 1000M ~14° ~ 6°

**AUTOROUTE A1 RÉCIDIVISTE  
FLASHÉE À 261 KM/H  
AU GUIDON DE SA MOTO P 5**

**COVID-19 UN TIERS DES SUISSES  
AURAIT ÉTÉ INFECTÉ  
JUSQU'À AUJOURD'HUI P 15**

COMMUNALES 2021

## DIMANCHE FASTE POUR LES CANDIDATES



CÉDRIC SANDOZ

A l'image de Christine Girod (photo) à Gland, quatre femmes ont été élues à la syndication de leur commune: Anne Stiefel à Begnins, Lucie Kunz-Harris à Founex et Anne-Christine Gilliéron dans la nouvelle commune de Hautemorges. **PP 2-3**

### L'éditorial

MICHEL JOTTERAND@LACOTE.CH  
RÉDACTEUR EN CHEF



L'ÉDITORIAL  
QU'IL NE  
FAUDRAIT  
PAS FAIRE

à avoir été élues pour la prochaine législature. C'est peu, pas même un tiers.

Sur La Côte, partout où elles étaient en course, les femmes terminent en tête du scrutin de ce dimanche. Seul Prévèrenges fait exception. Même quand il y a ballottage, elles sont devant. Et la région compte surtout quatre nouvelles syndiquées dont deux ont déboulonné des hommes en place depuis des lustres. Parce qu'elles ont osé les défier.

Cette tendance du week-end ne fait que confirmer celle qui a vu la gent féminine prendre les commandes à Morges, Rolle et Prangins, notamment. Bien sûr que l'on s'en félicite, mais on ne devrait pas.

Car dans le seul district de Nyon, les syndiqués ne sont pour l'instant que 13 sur 47 communes

Si les résultats de ce week-end sont un bon signal, il n'y a pas vraiment de raison de pavoiser. On est encore loin, très loin, d'une quelconque parité quant à la présence des femmes à la tête des communes de la région.

Mais surtout, la situation qui devrait être la règle est de ne plus devoir se soucier du genre des candidates et candidats. Et ce serait faire injure aux élues de ce dimanche et des semaines précédentes que de parler d'effet femmes.

Non, elles ont été élues pour leurs compétences et c'est la seule chose que l'on devrait retenir. D'ailleurs, on ne devrait même pas en faire un éditorial...

VISIONS DU RÉEL  
ÉCHOS D'UNE BALADE  
CINÉMATOGRAPHIQUE

En suivant les pas de réalisateurs de la 52e édition du festival, le public cinéphile a vécu une expérience hors des sentiers battus. Reportage. **P 7**



CÉDRIC SANDOZ

FOOTBALL  
UN STADE NYONNAIS  
RETROUVÉ AU BON MOMENT

Les Nyonnais ont abordé le match contre Kôniz avec le bon esprit. Grâce aussi aux autres résultats de la journée, les voici qualifiés pour le tour de promotion. **P 13**



ANDRÉE CÉDRIC SANDOZ



TÉLÉVISION

## UNE BROCANTEUSE DE GILLY SUR FRANCE 2

L'émission «Affaire conclue», animée par Sophie Davant, a recruté Adeline Jaquet, «serial chineuse» qui gère un compte Instagram pour les férus d'objets rares ou patinés par l'âge. Elle vient ainsi s'intégrer dans l'équipe des acheteurs de ce programme. A découvrir prochainement sur le petit écran. **P 5**

# Une brocanteuse déniché des pépites sur France 2

**GILLY** Adeline Jaquet est la première Suisseuse à participer à l'émission de vente aux enchères «Affaire conclue», animée par Sophie Davant sur France 2. Premier passage télé ce mardi.

PAR JOCELYNE.LAURENT@LACOTE.CH

**D**e Gilly à Paris, il n'y a qu'un pas vite franchi grâce à un compte Instagram joliment nommé «Pépites & cerisiers», suivi par plus de 6800 abonnés. C'est ainsi que la responsable du casting de l'émission de vente aux enchères «Affaire conclue» de France 2 a trouvé sa première pépite helvète. Adeline Jaquet a été recrutée pour figurer parmi l'équipe du jeu animé par Sophie Davant. Celle qui se décrit comme étant «passionnée de décoration, de brocante et serial chineuse» fera sa première apparition télévisuelle ce mardi.



**Je trouvais chouette que la Suisse soit représentée pour la première fois dans cette émission.**

**ADELINE JAQUET**  
BROCANTEUSE EN LIGNE ET ACHETEUSE  
POUR «AFFAIRE CONCLUE»

Si Adeline Jaquet reconnaît que le tournage des six premiers épisodes en une seule journée, début avril à Paris, a été intense, l'habitante de Gilly s'est par contre d'emblée sentie très à l'aise face caméra, pas même impressionnée à l'idée de passer sur le petit écran pour la première fois de son existence: «J'ai eu beaucoup de plaisir. On sent que c'est une machine bien rodée. Il y a une grosse équipe, très professionnelle, qui sait nous



Adeline Jaquet, brocanteuse en ligne, mais avide de contacts humains. On la verra à l'œuvre en tant qu'acheteuse sur France 2. SIGFREDO HARO

mettre à l'aise. J'ai été bichonnée, maquillée, coiffée. Au moment du tournage, je me suis concentrée sur les vendeurs et sur les objets qu'ils présentaient. L'ambiance était très bon enfant.» Et quid de Sophie Davant? «On n'était pas sur le même pla-

teau de tournage. Elle nous a accueillis avec gentillesse mais on n'a pas eu le temps d'échanger.»

## Trouver des pépites au chemin des Cerisiers

Même s'il s'agit d'une émission télé, l'enjeu est, lui, bien

réel. Dans un premier temps, les objets à vendre proposés par Monsieur et Madame Toutle-Monde sont expertisés par des commissaires-priseurs. Ce n'est qu'ensuite que les propriétaires se retrouvent face aux acquéreurs. Débute alors la vente aux enchères, réelle.

«Cette émission est authentique, nos échanges entre nous acheteurs étaient spontanés, pas dictés par la production, affirme la brocanteuse. J'ai moi-même acheté quatre objets, mais je ne peux pas vous révéler lesquels.»

Ses pépites seront donc proposées à la vente à Gilly. Si Adeline Jaquet s'est spécialisée dans la brocante en ligne, elle possède deux showrooms à Gilly, l'un dans la grange de la maison qu'elle rénove avec son mari, et l'autre à quelques pas de là. Les deux points de vente sont situés au bien nommé chemin des Cerisiers, d'où le nom de sa petite entreprise. Maman d'une fillette de deux ans, Adeline Jaquet s'est lancée dans la brocante à l'occasion d'une reconversion professionnelle: «Et cela marche si on s'y consacre avec passion et à plein temps!» Après un cursus universitaire en relations internationales et sciences politiques, elle a par la suite acquis une solide expérience dans le commerce, le marketing et la communication.

«J'aime beaucoup la relation client. Il me tient à cœur de mettre en valeur les meubles et objets de décoration anciens que je chine et de leur assurer une belle seconde vie», affirme-t-elle avec une pointe d'accent chantant québécois. Dans cette optique, la brocanteuse ne cache pas que l'émission pourrait donner un sérieux coup de pouce commercial à son concept en ligne: «Et je trouvais chouette que la Suisse y soit représentée pour la première fois.»